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抄録 
 

当院でピエゾサージェリーを活用するようになり 2 年経過し、月に１～２症

例程度のインプラント治療のなかでピエゾサージェリーを用いるケースが増え

てきました。私にとって解剖学的問題を考えながらの治療に多大なストレスを

抱えて治療していたケースにおいても、過信は禁物でありますがピエゾを使用

することによりストレス軽減することが出来るようになったと感じています。	 

ピエゾでしか行えない治療はありませんし、インプラントを多数手がけてい

る経験豊富な先生には必要ないかもしれませんが、現在当院で行っているピエ

ゾサージェリーを使用した症例を動画もまじえて提示させていただきます。多

少見辛くもありますが、皆さんに検討していただきたいと思います。	 


